
Protokoll zur 1. Schulpflegschaftssitzung im Schuljahr 
2018/2019 am 19.09.2018 
 
Beginn:    18.30 Uhr 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
Tagesordnung:  siehe Einladung 
Protokollführung:  Eckehardt Schröder (5a) 

 
TOP 1 
 
Herr Dr. Bildheim begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 
TOP 2 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung und die Tagesordnung werden einstimmig 
angenommen. 

 
TOP 3  
 
Frau Dr. Köhler berichtet, dass Herr Glänzel als neuer Erprobungsstufenkoordinator 
seinen Dienst angetreten hat. Er unterrichtet in den Fächern Sport und Erdkunde.  Frau 
Dr. Köhler dankte Frau Höll für Ihre kommissarische Arbeit im letzten Schuljahr. Frau 
Höll wird Herrn Glänzel in den nächsten Wochen unterstützend zur Seite stehen. 
 
Im zweiten Halbjahr wird es zu Lehrerwechseln in verschiedenen Fachbereichen 
kommen. Die Referendare werden mit ihrem eigenständigen Unterricht beginnen und 
somit die Fachbereiche unterstützen. 
 
Am 10.10.2018 wird innerhalb der Lehrerkonferenz über die Weiterführung des MGI als 
G8-Schule oder den Wechsel zum G9-Modell entschieden. Es gibt kaum einen 
Unterschied zum alten G9 Modell. Besonders erwähnenswert:  Im Fach 
Politik/Wirtschaft kommt eine Unterrichtsstunde dazu.  
 
Frau Dr. Köhler machte auf den Servicebereich der neuen Homepage des MGI, in dem 
es viele Formulare und Infos zu aktuellen Themen gibt, aufmerksam und forderte dazu 
auf, das Informationsangebot zu nutzen.  
Desweiteren wurde das MGI für die Bund- und Länderinitiative 'Leistung macht Schule' 
(LEMAS) ausgewählt und hat nun den Wunschschwerpunkt Mathematik zugewiesen 
bekommen. Hier laufen noch die letzten Absprachen. 

 
Der aufgestellte Bienenstock wurde gut angenommen und im Rahmen des 
Biologieunterrichtes genutzt. 
 
Beim Thema Digitalisierung ist die Stadt Iserlohn aktiv. Sie stellt pro Schule   
2 Klassensätze Laptops (2 x 16 Stück) für die Arbeit im Unterricht zur Verfügung. Ein 
neues Medienkonzept ab 2019/20 wird ab Anfang 2019 von den entsprechenden 
Fachlehrerinnen und Fachlehrern entwickelt. Aktuell nehmen sie Fortbildungen wahr. 
 



Unter dem Motto 'Mathe macht Spaß' gibt es am 08.10.2018 einen Abend der 
Mathematik zu dem Frau Dr. Köhler ausdrücklich einlud. Weitere Informationen sind auf 
der Homepage unter Ankündigungen zu erhalten. 
 
Jahresarbeitsplan: Der aktuelle Arbeitsplan ist in Arbeit und wird nach der 
Schulkonferenz am 10.10.20108 auf der Homepage im Bereich Schulprofil und 
Qualitätsmanagement bereitgestellt. 
 
Zum Thema Englandaustausch gibt es nichts Neues. Er findet bis auf weiteres nicht 
statt. Es wird weiter an verschiedenen Lösungsmodellen gearbeitet, die bisher leider 
alle nicht hoffnungsvoll erscheinen.  

 
TOP 4 
 
Frau Dr. Köhler gab das Wort weiter an Herrn Peters, der über den Stand der 
Baumaßnahmen im Gebäude informierte.  
Die Arbeiten am Dach sind abgeschlossen. Die Aufzüge sind im Bau und sollen bis zum 
Ende des Jahres fertiggestellt sein. Viele Fenster sind erneuert worden, Sonnenschutz 
wurde bzw. wird in den nächsten Wochen angebracht, so dass es noch zu einigen 
Einschränkungen und Belästigungen im Unterricht kommen kann. Auch diese Arbeiten 
sollen in einem absehbarem Zeitraum erledigt sein. 
Die Belüftungsanlagen der naturwissenschaftlichen Fachräume wurden überprüft und 
sind ausreichend. 
 
Der Tag der offenen Tür findet am 10.11.2018 von 10.00 Uhr - 14 Uhr statt. Herr Dr. 
Bildheim bat um rege Teilnahme, vor allem aus den Reihen der Klassenpflegschaften. 
Ein Einsatzplan wird rechtzeitig erstellt und als Vorschlag den Klassenpflegschaften 
übermittelt.  
 
Leider kann die Profilwoche nicht mehr, wie in den letzten Jahren, stattfinden. Der 
finanzielle Beitrag der Stadt Iserlohn fällt weg, da von nun an besondere Kriterien streng 
einzuhalten sind. Somit gibt es ein finanzielles Loch von ca. 5000 €, welches nicht ohne 
weiteres zu stopfen ist. 
Herr Dr. Bildheim wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass nur ca. die Hälfte 
(550) der Eltern des MGI im Förderverein Mitglied sind. Wenn nun alle Eltern Mitglieder 
wären, so könnte schon allein durch deren Mitgliedsbeiträge die Profilwoche 'gerettet' 
werden.  
 
Die Erlöse aus dem diesjährigen Sponsorenlauf in Höhe von 13.060 € wurden zur 
Hälfte an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst der Caritas Iserlohn 
„ZeitGESCHENK“  und an das Kinderhospiz „Balthasar" in Olpe übergeben. Die andere 
Hälfte steht der SV des MGI für deren Projekte zur Verfügung. 
 
Herr Dr. Bildheim stellte die Mitgliedschaft in der Landeselternschaft der Gymnasien zur 
Diskussion. Seines Erachtens sei diese sehr uneinig im Vorstand und zu wichtigen 
schulischen Themen und mit einem von der Schülerzahl abhängigen Beitrag von zur 
Zeit ca. 1000 € pro Jahr zudem sehr kostenintensiv. 
Er befürwortete die Kündigung der Mitgliedschaft.  
Bei der folgenden Abstimmung kam es mit 6 Stimmen für eine Kündigung, 10 Stimmen 
dagegen und 14 Enthaltungen zu einem Ergebnis , welches eine Kündigung nicht 
rechtfertigen kann. Die Mitgliedschaft wird nicht gekündigt. 

 



TOP 5 
 
Herr Dr. Bildheim stellt sich zur Wiederwahl. Frau Merta und Frau Domberg stehen 
nicht mehr zur Wahl zur Verfügung. 
Frau Wallbaum übernimmt die Wahlleitung. 
Herr Dr. Bildheim (8b) Frau Schmidt( 6a und 9a) und Frau Nier ( 9 und Q2) stellen sich 
gemeinsam als Block für den Vorsitz der Schulpflegschaft zur Verfügung. 
Bei der anschließenden einstimmig beschlossenen öffentlichen Blockwahl werden sie 
einstimmig gewählt.  
1. Vorsitzender der Schulpflegschaft: Herr Dr. Bildheim 
Vertreter: Frau Schmidt und Frau Nier 

 
TOP 6  
 
1. Schulkonferenz 
 
In die Schulkonferenz, als höchstem Entscheidungsgremium der Schule, werden neben 
dem Schulpflegschaftsvorsitzenden 5 weitere Elternvertreter und 6 Stellvertreter aus 
der Schulpflegschaft gewählt und entsandt. 
 
Neben Herrn Dr. Bildheim sind folgende Eltern in die Schulkonferenz gewählt: 
 
1. Frau Nier (9 + Q2, 21 Stimmen) 
2. Frau Schmidt (6a + 9 a, 19 Stimmen) 
3. Herr Hollmann (Q1, 17 Stimmen) 
4. Frau Feser (5b, 15 Stimmen) 
5. Herr Becker (EF, 12 Stimmen) 
 
Stellvertreter: 
 
1. Frau Breer (EF, 11 Stimmen) 
2. Frau Kirchhoff (8a, 11 Stimmen) 
3. Frau Caspers (5e, 10 Stimmen) 
4. Frau Ketels-Strauß (5d, 10 Stimmen) 
5. Frau Müller-Mancini  (EF, 7 Stimmen) 
6. Herr Tekbas (9b, 6 Stimmen) 

 

2. Fachkonferenzen 
 
Für die Teilnahme an den jeweiligen Fachkonferenzen wird eine Liste zum Eintragen 
verteilt. Hier können sich grundsätzlich alle interessierten Eltern eintragen. Eine 
Funktion in der Klassenpflegschaft oder der Schulpflegschaft ist nicht Voraussetzung. 

 

3. Teikonferenz (Disziplinarkonferenz) 
 
Herr Deus (7b) stellte sich zur Verfügung und wurde einstimmig mit einer Enthaltung im 
öffentlichen Wahlverfahren gewählt. 

 
 



4. Vertretung in der Stadtschulpflegschaft  
 
Als Vertreterin der Schulpflegschaft des MGI in der Stadtschulpflegschaft wird Frau 
Schmidt (6a) einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7  
 
Frau Nier bemerkte, dass es für die Oberstufenschüler kaum Rückzugsmöglichkeiten 
innerhalb der Schule gibt, um in Ruhe zu arbeiten.  
Frau Dr. Köhler wies darauf  hin, dass die Bibliothek seit dem 10.09.2018 wieder durch 
einen jungen Mann im Bundesfreiwilligendienst besetzt ist und man dort in Ruhe 
arbeiten kann. Darüber hinaus könnten die neuen Sitzecken in der Pausenhalle genutzt 
werden. 
 
Die Bewirtschaftung der Mensa wurde kontrovers diskutiert. Die Versorgung mit 
warmen Mahlzeiten ist nicht zufriedenstellend. Frau Will-Sand hat mit dem Betreiber 
gesprochen um eine Lösung zu finden. Die Wirtschaftlichkeit ist ein Problem.  
Auch im kommenden Jahr wird es die Cambridge Certificate in den Stufen EF Q1 und 
Q2 geben. 
 
Die Sitzung wurde um 20.15 Uhr beendet. 
 
 
gez. Eckehardt Schröder 


